

Ses enfants :

Philippe et Thérèse, à Nyon ;
Pascal et Claude, à Commugny ;
Etienne et Anne-Marie, à Lausanne ;
Denis et Laurette, à Pully ;
Bernard et Silvana, à Lausanne ;
Nicolas et Ange, à Lausanne ;

Ses petits-enfants :

Cécile et Nicolas, Claire, Valérie et Matthias, Lucien, Michèle, Elsa,
Bastien et Fiona ;

Ses arrière-petits-enfants :

Nina, Lucie, Robin et Benjamin ;

Ses belles-sœurs et son beau-frère :

Madame veuve Raymond Langer ;
Monsieur et Madame Jacques Droin-Bridel ;

Ses nièces :

Evelyne et Sylvaine Langer, Sylvie Droin ;

Son filleul :

Jean-François Gay ;

Les familles parentes et alliées,

font part, dans la tristesse et l'espérance, du décès de

Françoise BRIDEL-LANGER

Veuve de Claude Bridel

Pasteur

qui s'est endormie dans la Paix de Dieu le 29 mars 2012, dans sa 91^e année.

Les obsèques auront lieu le mardi 3 avril 2012 à 14 heures.

Culte en l'église St-Etienne à Prilly.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

La défunte repose en la Chapelle St-Roch, à Lausanne.

En lieu et place de fleurs, on peut faire un don au Département Missionnaire des Eglises protestantes de Suisse romande (CCP 10-700-2), au Centre social protestant (CCP 10-252-2) ou à la paroisse de Prilly (CCP 10-2126-7).

La famille remercie les personnels du CMS de Prilly et du CHUV pour leur dévouement.

Domicile de la famille : Etienne Bridel, av. des Alpes 18, 1006 Lausanne.

*Et voici, je suis avec vous tous les jours
jusqu'à la fin des temps.
(Mathieu 28: 20)*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.